

Vorstellung

Liebe Kölner GRÜNEN,

Liebe Freundinnen und Freunde,

was war das für ein Wahlkampf Sieg, den wir im September in Köln aber auch in ganz NRW miterleben durften. Wir haben es geschafft in Köln, trotz schwieriger Bedingungen in der Corona-Pandemie, stärkste Kraft zu werden. Wir alle haben

Menschen überzeugt und einen wirklich überragenden Wahlkampf gemacht. Nun träumen wir alle von mehr, oder? Nach dem Wahlkampf ist für gewöhnlich vor dem Wahlkampf. Und so steigen wir schon mit der Vergabe der Voten in den

Bundestagswahlkampf im nächsten Jahr ein. Die Erwartungen an uns GRÜNE aber auch die Hoffnungen sind groß. Damit die Klimapolitik nicht weitere 4 Jahre auf der Strecke bleibt, braucht es starke GRÜNE im Bundestag. Denn eines ist klar, der Klimawandel ist real und er kommt schneller als erwartet. Wir haben keine Zeit mehr und diese Ungeduld, die ich mit Euch teile, treibt mich zu dieser Kandidatur. Für mich wird es eine Schicksalswahl. Wenn wir jetzt nicht endlich Tempo machen in der Klimapolitik, dann ist es bald wirklich zu spät!

Ich bin enthusiastisch aber auch kampfeslustig und möchte noch mehr Erfolge für uns GRÜNE mit Euch erkämpfen. Das ist wichtig für unsere Partei und noch wichtiger für unser aller Klima auf dieser Erde. Nur mit unserer GRÜNEN Klimapolitik, die sich an der Wissenschaft orientiert, kann Deutschland überhaupt noch auf den richtigen Pfad kommen und die anderen Staaten auf dieser Welt motivieren, mitzumachen. Das Ziel ist es, in Köln alle drei Wahlkreise zu gewinnen! Mit Katharina, mit Sven und hoffentlich auch mit mir! Daher kandidiere ich für ein Votum für die Landesliste und den Wahlkreis I (Innenstadt, Kalk und Porz). Ich möchte nicht kandidieren ohne einen Wahlkreis, denn dieser ist im Idealfall die Heimat der eigenen Politik. Auch wenn ich aktuell nicht mehr im Wahlkreis I lebe, so kenne ich ihn gut und habe auch lange dort gelebt. Zudem würde ich, wenn ich das Mandat gewinne, zeitnah in meinen Wahlkreis I ziehen. Dies ist für mich selbstverständlich und wichtig.

Meine fachliche Expertise auf den Gebieten Europa-Politik, Verkehrspolitik, Wirtschaftspolitik und insbesondere meinen Kenntnissen zum Lobbyismus möchte ich in die Bundestagsfraktion mit einbringen. Wer mich wählt, kann sich sicher sein, dass ich stets höchste Anforderungen an mich selbst stelle und unsere GRÜNE-Politik bestmöglich vertreten werde. Neben meiner fachlichen Expertise verfüge ich auch aufgrund meines Migrationshintergrundes über eine hohe interkulturelle Kompetenz, welche in dieser Stadt des gelebten Multi-Kulturalismus nicht nur beim Wahlkampf in dieser Stadt gefragt ist, sondern auch in der Bundespolitik dringend gebraucht wird. Mit mir gibt es Klimaschutz ohne wenn und aber, denn wir können in Zeiten des Klimanotstandes keine falschen Kompromisse mehr machen.



Alter:

37

Geschlecht:

Männlich

Geburtsort:

Mönchengladbach

Ich werde nicht müde die Wirtschaft und den Umweltschutz zu vereinen und jedem Menschen die Verkehrswende kurz und knapp und wenn er möchte, auch ausführlich, zu erklären. Ich freue mich mit Euch im Austausch zu sein und bitte Euch hiermit um Euer Vertrauen, Köln, und damit Euch, im Bundestag vertreten zu dürfen.

Herzliche Grüße,

Euer Deniz

Zur Person

Zur Person

Geboren am 3.8.1983 in Mönchengladbach | Kölner seit 2005 |

Beruf: Politikwissenschaftler | Wissenschaftlicher Mitarbeiter (seit 2016 im Landtag NRW)

Grüne: Mitglied seit 2011 | Sprecher AK Wirtschaft | Sprecher und Mitbegründer des AK Mobilität 2016-2019 | Delegierter im KV Köln (LDK, BDK und Delegiertenrat) | Sprecher LAG Mobilität und Verkehr seit 2019 | Mitglied der Personalentwicklungskommission seit 2018

Politische Ämter: Seit September 2020 Bezirksvertreter in Nippes und stellvertretender Fraktionssprecher

Studium: Politikwissenschaft, Philosophie und Theater-, Film- und Fernsehwissenschaften auf Magister an der Universität zu Köln und der University of Copenhagen. Promotion Politikwissenschaft 2013-2020 an der Universität zu Köln

Vereine: VCD, Finanzwende e.V., LobbyControl e.V., Coelner Monnet Vereinigung und Mieterschutzbund

Kontakt: deniz.ertin@gruenekoeln.de